



Schlagzeilen '99
...um Geologie zu begreifen – Tag der offenen Tür

...um Geologie zu begreifen – Tag der offenen Tür

Der 20. November stand ganz in Zeichen des “Kunden und Konsumenten”. Der Einladung zum Tag der offenen Tür am Samstag, den 20. November waren rund 200 Personen gefolgt. Diese Zahl gewährte eine optimale Betreuung mit durchgehend guter Frequenz der einzelnen Stationen, die mit griffigen Titeln in einem eigenen Folder beworben wurden.



Unter “Klein aber oho!” gab es einen Einblick in die Mikropaläontologie, “Kies wie Sand am Meer” war der Beitrag der FA Rohstoffgeologie zum Thema Massenrohstoffe. Unter “Urgestein ?” verbarg sich das Polarisationsmikroskop und die FA Kristallingeologie, aber auch die FA Hydrogeologie, Geochemie sowie die Geophysiker zeigten zusammen mit den “Kartierern” und der FA ADV – das breite Spektrum ihres Schaffens.

Dabei ging es in keiner Weise um Frontalunterricht, sondern vielmehr um die Möglichkeit, auch mal selbst ins Mikroskop zu schauen, Foraminiferen in Großaufnahme zu sehen und mit dem Computer in den Datenbanken der GBA zu schnuppern.

